

Horóscopos Lunes 06 de septiembre de 2021

Aries, lunes 6 de septiembre. Ambición profesional.

El día de hoy Marte, tu regente está en la casa 6 del trabajo realizando un trígono a Plutón en tu casa 10 del crecimiento profesional. Este tránsito nos da mucha ambición y deseos de destacar y crecer en estas áreas. Así que hay que aprovechar esta energía para preparar tu plan de ataque y lograr tus metas profesionales.

Tauro, lunes 6 de septiembre. Renovación en el hogar.

El día de hoy la Luna nueva cae en tu casa 4, la casa del hogar y la familia. Donde sucede este tránsito es donde en este periodo necesitamos prestar atención. Así que es posible que necesites hacer renovaciones en tu casa en este mes. Quizás un cambio de cortinas, de ese mueble que está ya muy dañado sean cosas que puedes hacer para mejorar tu espacio. Quizás necesites deshacerte de cosas como ropa que ya no usas. Si liberas espacio te sentirás mejor.

Géminis, lunes 6 de septiembre. Cambios en la comunicación.

La Luna nueva del día de hoy sucede justo en tu casa 3 de la comunicación, donde cae la Luna es siempre un área de oportunidad para prestar atención a lo que hacemos en esa área de la vida. En este caso las comunicaciones y el modo en el que transmites tus ideas está siendo revisado. Eres un signo que tiene mucha facilidad para transmitir tus ideas, pero quizás aquí el tema no sea el cómo te comunicas sino el cómo reciben tu mensaje, puede ser que la gente a tu alrededor entienda que sabes mucho, pero no entienda lo que les querías explicar. Aquí es un buen momento para observar cómo es recibido tu mensaje y que impacto tiene en los demás.

Cáncer, lunes 6 de septiembre. Decisiones importantes financieras

Hoy es un día para conectar fuertemente con tus necesidades financieras, no en mal modo, sino para entender realmente los mecanismos que tienes para gastar y endeudarte. La Luna nueva cae en tu casa 2 del dinero, el lugar en el cae la lunación es importante ya que indica el área de tu vida que se requiere preparar y mejorar. Así que hoy hay que considerar tu dinero, cómo lo ganas y cómo lo usas. Al mismo tiempo el Sol y la Luna hacen un trígono a Urano en tu casa 11 de los amigos así que si necesitas ayuda para entender algo es útil pedírsela a un amigo.

Leo, lunes 6 de septiembre. Día para trabajar en ti.

La Luna nueva de este día cae en tu casa 1, de la personalidad, donde sucede la lunación del mes es el área de la vida donde hay que dedicar atención a transformar y crecer. Así que el día de hoy el tema está en tu crecimiento personal. En tomar conciencia de las áreas de oportunidad que tienes para mejorar como persona. Al mismo tiempo el Sol está haciendo un trígono a Urano en tu casa 9 así que es un momento ideal para tomar ese curso o capacitación que tanto has querido tomar ya que eso te va a mejorar en todos tus aspectos.

Virgo, lunes 6 de septiembre. Luna nueva, nuevos inicios.

El día de hoy la Luna se une con el Sol en tu signo. Este periodo se interpreta como un momento para plantar las semillas de tus proyectos para el resto del año, hasta que el Sol regrese a este punto y vuelva a haber otra Luna nueva en tu signo. Así que hoy es un gran día para razonar lo que quieres trabajar, desarrollar, hacer en tu vida personal, relaciones y trabajo. Todo esto son semillas que vas a plantar para un nuevo ciclo.

Libra, lunes 6 de septiembre. Amor propio.

Hoy tienes a Venus en tu casa 1 de la personalidad, este planeta favorece el amor y las relaciones profundas. Pero un aspecto muy importante de este planeta es el amor propio. Toda relación inicia desde nuestra autoestima y seguridad personal. Este es un día importante para tomar conciencia de cuánto te amas y qué haces para cuidarte. No todo es hacia los demás, también hay que cuidarnos y amarnos nosotros y Venus te pide que tomes conciencia de eso.

Escorpión, lunes 6 de septiembre. Claridad en las metas laborales.

El día de hoy la Parte de la Fortuna está en tu casa 1, de la personalidad. Esto se interpreta como que hoy es un día especialmente afortunado para realizar tus planes y metas porque la suerte está de tu lado. Así que hoy es un día para perseguir lo que deseas y esperas obtener de un modo activo. Toma acción y avanza.

Sagitario, lunes 6 de septiembre. Periodo de crecimiento

La Luna nueva en Virgo en este día sucede justo en una posición desde tu signo que te conecta fuertemente con todos tus proyectos, todo lo que viene creciendo y necesita atención va a ser importante de atender en este día. Por lo tanto, va a ser un día de revisar, atender y cuidar.

Capricornio, lunes 06 de septiembre. Un secreto saldrá a la luz.

Hoy el Sol en tu casa 8 de los secretos hace un trígono a Urano en tu casa 3 de la comunicación. Esto se interpreta como que vas a descubrir algo importante el día de hoy. Hay que prestar atención ya que los tránsitos de Urano pueden ser difíciles de percibir con claridad. Puede ser una revelación personal en la que te des cuenta de algo que haces y que no habías entendido porqué lo hacías, o puede ser un secreto de alguien cercano. Maneja la información con cuidado y de ser necesario trabaja con un profesional para procesarla.

Al mismo tiempo Plutón en tu casa 1 de la personalidad recibe un trígono de Marte en tu casa 9 de la educación y el extranjero. Este tránsito nos da mucho deseo de crecer y desarrollarnos en las áreas que toca así que puede ser que en este día decidas estudiar algo que siempre has querido y no te animabas a iniciar, también puede ser que decidas viajar a un lugar lejano y hoy sea el día en el que comiences a ahorrar para hacerlo.

Acuario, lunes 06 de septiembre. Día para decir lo que se tiene que decir.

El día de hoy la Parte de la Fortuna está en tu casa 9, casa de los viajes y la comunicación con el extranjero al mismo tiempo que Urano en tu casa 3, casa de la comunicación, hace un aspecto a ella. Así que hoy es un día en el que tendrás una absoluta claridad de lo que hay que decir y lo dirás. No va a ser fácil contenerte, pero intenta aplicar la moderación para no hacer sentir a los demás ignorados.

Piscis, lunes 06 de septiembre. Periodo de cosecha.

El día de hoy la Luna nueva en Virgo activa un periodo muy especial en tu lado del zodiaco ya que la siguiente lunación va a ser una Luna llena en tu signo, esto activa un periodo de cosecha, lo que comenzaste a planear a inicios del año ahora está llegando a su culminación por lo que es un periodo muy útil para hacer reflexión y revisar lo que has logrado conseguir de lo que te propusiste entonces.